

運動場では、大きな掛け声をかけながら運動会の練習に励んでいる子どもたちのパワーが全開です。運動場で暑い中練習をした後も、切り替えてしっかり勉強をしている様子に、苦勞を乗り越えたたくましさを感じます。おうちの方々の前で全力を尽くした競技や演技を見せてくれることと思います。

あいさつする子  
しっかり学ぶ子  
たのしく遊ぶ子

## 運動会がんばるぞ！！ 6月3日(日)



○運動会が初めての1年生も・・・



○手足の先までカッコよく・・・



○雨の日は体育館で・・・



○教室でも！

★3日の運動会が間近に迫ってきました。クラスで気持ちのそろった大きなかけ声が出ていたり、演技の体型移動のときに、「こっち、こっち」と教え合っていたり、みんなが危なくないように気配りする様子など。練習の中での子どもたちのファインプレーをたくさん見ることができます。また、高学年の子どもたちは、演技や競技のほかにそれぞれ役割を持って、運動会の運営にかかわっていきます。

「全力を出し切って みんなで協力し合って 絆を深めよう」  
をめあてにいよいよ本番を迎えます。

### ” 小さなお花畑 “

「お花も生きています。ふまないでね」  
★見守り隊の有志の方々が、お花を植えて下さいました。元は木の植えてあったところでした。



メッセージを大切に、きれいなお花が咲くのを楽しみたいと思います。ありがとうございました。

### 集団下校訓練 5/23



★14の下校班と「なかよし」に行くグループごとに分かれ、先生が付き添って下校する訓練を行いました。

- ① 班ごとに教室に分かれて集合
- ② 人員と名前の確認
- ③ 放送の指示に従って班別に屋外に集合し、人員名前の確認
- ④ 先生の引率に従って下校の手順を確認、実習しました。

### 小中一貫教育合同研修会 5/18



★第三中学校区の4校の先生たちが山手地区公民館に集まり、1年間の研修内容を確認し”特別の教科道徳“の研修を行いました。

### 運動会 PTA 競技について

今年度より PTA 協議は昨年度までの”綱引き“から”大玉送り“に変わりました。大勢で楽しく競技できますので、たくさんの皆さんの参加をお待ちしています。プログラム15. で子どもたちが競技を行いますので(PTAは19)、ルールを見ておいていただけたらスムーズにできると思います。こどもたちも大きな声援を送ってくれると思います。よろしくお願いたします。